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Déroulement de la séance :
    
Quelles activités ont été menées en commission le matin ? Quels ont été les éléments de discussion abordés

Le sujet principal des discussions était un récapitulatif de tout ce qui avait été abordé en commission depuis 
la première réunion. Une fiche activité individuelle a ensuite été distribuée qui réunissait 5 points. On devait 
citer nos idées de projet, les éléments qu'on voudrait approfondir, les sujets à améliorer...

Quels ont été les éléments de discussion lors de la rencontre avec Floriane Dubois ? 
 
Tout d'abord, elle nous a expliqué son handicap, comment il était survenu et comment elle vivait avec. Elle a 
ensuite expliqué qu'elle jouait avant au tennis mais étant donné la hausse tarifaire de celui-ci elle s'est 
redirigée vers le badminton. Elle a expliqué comment on jouait au badminton avec un handicap auditif et 
comment se passait les communications entre arbitre et joueurs ou même entre coéquipiers.

Quelles activités ludiques ont été menées en grand groupe ? (Avant et après le déjeuner) Qu’en avez-vous 



appris ?
 
Un récapitulatif des sujets abordés a été effectué avant le déjeuner puis nous avons élaboré des projets. Après
ça un temps avec les élus de 5 collèges a eu lieu pour présenter un projet numérique nommé Docapost. 
Pendant ce temps-là, les autres étaient séparés en deux groupes sur deux activités. Après manger les 2 
groupes ont inversé les activités. (Ceux étant au times up sont allés au béret et vice versa).
 
Quelles ont été les activités menées l’après-midi, lors du temps inter-commissions ?
4 groupes ont été formés dans lesquels on retrouvait des personnes d'autres commissions. Le but était que 
chacun expose leur projet à tout le monde.
 
Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée :
 
Nous avons commencé à réfléchir au projet que la commission pourrait mettre en place.
 
Autres remarques :
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